
 

 

 自粛、自粛の社会環境の中で誰もが閉塞感をもち、人と人との繋がりが失われそうな現在こ

そ高齢化の中で人の思いやりや優しさが問われるときではないでしょうか。我々は日常生活で自

分の感謝の気持ち「ありがとう」をどれだけ言っているでしょうか。 

 今さら‥、恥ずかしくて‥、一度勇気をもって「ありがとう」と言ってみようではありません

か、「小さな声」で結構です。その積み重ねで、きっとその先に笑顔が見えるでしょう。いつか

近いうちに大きな声で「ありがとう」と言える時が来ます。 

 会員活動委員会では「ありがとうキャンペーン」の展開を継続して取り組んでまいります。 

               （会員活動委員会・戸谷育夫） 

 

シルバー所沢 新着ニュース 

「会員活動委員会」 

～ 「ありがとうキャンペーン」を展開中 ～  

令和3年3月ニュース 

「ありがとうキャンペーン」のエコバッグ 


